
 
２０１７年６月９日〈金〉第２例会  第２７１５回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
蛍狩り例会『美都食堂ハジメ』 

～～～～プログラム～～～～ 
◎開会の言葉              １９：００               永島幹事 
◎点鐘                                     増野会長 
◎ロータリーソング〈それでこそロータリー〉 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        増野会長 
◎食事案内《美都食堂ハジメ》                         田上副幹事 
★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(６月２日)ＭＹ箸率報告……１４名うち６膳返却で４２．８６％でした。 

◎会長挨拶                                   増野会長 
 
◎スマイル報告                                田上副幹事 
 
◎幹事報告                                   永島幹事 
１．本日、例会前に新旧役員引継会を行いました。次週１６日(金)例会終了後は次年度第１回〈６

月〉理事会を行います。新理事会メンバーはご出席ください。 

２．今年度最終例会のご案内   ※出席確認を回覧します。 

   日時／６月２３日(金)１８:３０～  場所／『三好家』  会費／３，０００円 

３．１１日(日)「次年度第５グループ会長・幹事会」開催（於:大田市）。次期 青木会長、田上

幹事が出席されます。 

４．５月２４日の合同例会ポリオプラス･ランチ分として２０，０００円をポリオプラスに寄付

しました。 

５．その他 
 
◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
１９名 名  名 名 名 ％  

 

◎閉会点鐘               ２０：００               増野会長 

 

ＭＵ 6/2（岡田会員歓迎会）岡田会員、増野会員、青木会員、田上会員、佐々井会員、右田会員、

矢冨会員、市原会員、廣兼会員 

6/9（ＥＭ菌プール清掃高津小学校）青木会員、田上会員、永島会員、廣兼会員、増野会員、 

矢冨会員 

6/9（新旧役員引継会）青木会員、市原会員、佐々井会員、高橋会員、田上会員、増野会員、 

松本会員、右田会員、矢冨会員 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 増野泰樹 副会長 青木正美 幹事 永島一忠 副幹事 田上尚志 会計 赤木利光 ＳＡＡ  



 

 

◎６月慶祝報告  お誕生祝：佐々井会員     ご結婚祝：森本会員 
◎会長挨拶 

年度終わりも近づき、週報を見返しておりました。１度だけ青木副会長に会長挨拶をお願いした

みたいです。松本パストガバナーをゲストにお招きしてポリオに関するスピーチを頂いた例会で

すが、この時の青木さんの会長挨拶で神社のお祭りの話をしておられました。 

私の住んでいる幸町は益高の近くにある机崎神社の氏子で、私もその神社の総代をしております。 

総代が１２名おり、１月の歳旦祭、２月の節分祭、４月の稲荷祭、５月の植付祭７月の夏越祭、

９月の例大祭、１１月の亥の子祭と計７回のお祭りをいたします。 

その中でも、夏越祭と、例大祭は大掛かりで、出店を出したり、神楽を披露したりしています。

その神楽を舞う神楽殿の屋根が傷んできて、大至急補修をしなければならないということになり

ました。通常こういう事業は式年祭にするのですが、そこまで持たないだろうということで、氏

子全員に寄付を募ることに。 

総事業費３２５万円、其の内１５０万円は神社の積み立てを崩し、残り１７５万円を氏子にお願

いしようという話です。大体氏子が４００件位あるので、１件５，０００円を目安にお願いする。

神社の立場からすると神社の維持管理に関することですから、氏子に資金の拠出をお願いすると

いうのは自然な話ですが、昨今のご時世です。住人の立場からするとなんで自分らがそんな資金

を出さなきゃいけないのか。急に氏子とか言われても困る。そんなの頼んで氏子になった訳では

ないという方も若い方には結構おられる。氏子が神社を守り、檀家がお寺を守るという概念が希

薄な訳です。ですからその説明に非常に時間をかけ丁寧に説明をし、また集金も５か月の時間を

かけてじっくり実施するということで、現在進行形です。 

おそらく今回３２５万円は用意できるでしょう。でもこれから先はなかなか難しくなるんでしょ

う、こういうことが。 

◎幹事報告                                   永島幹事 
１．本日１８:３０～「岡田会員歓迎会」を行います（於:市原家 １８時～オリエンテーション）。 

２．次週９日(金)例会は美都温泉での「蛍狩り例会『美都食堂ハジメ』」（１９時～ 会費１，０

００円）です。商工会議所前を１７:３０に送迎バスが出発します。お食事にはアルコール

が出ますのでご参加の方はご利用ください。なお、例会前に「新旧役員引継会」（１８:００

～１８:５０）を行います。新旧役員の方はご出席ください。その間、他の会員は温泉入浴

が出来ます。その後、２０時～蛍狩り、２１時頃 商工会議所前 帰着予定です。  

   また、９日１４時～は高津小学校ＥＭ菌プール清掃がありますのでよろしくお願いします。 

３．次々週１６日(金)例会終了後、次年度第１回〈６月〉理事会を行います。 

次年度理事会メンバー：青木会員、市原会員、田上会員、村木会員、松本会員、赤木会員、

増野会員、右田会員、佐々井会員、矢冨会員 

４．１０日(土)からＲＩ国際大会がアトランタで開催されます。田原会員が出席されます。 

５．６月のロータリーレートは、５月と同じ １ドル＝１１０円です。 

６．配付物･･･『ロータリーの友』６月号、ガバナー月信 Vol.１２       ７．その他 
◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

２０名 １８名 １名 ０名 １名 ９５％ 

◎スピーチ     「次期地区会員増強･ロータリー財団合同セミナー報告」 

  青木会長エレクト 

  右田次期会員勧誘委員長 

  矢冨Ｒ財団委員長 

  田上次期幹事 

◎スマイル報告 
＊誕生祝ありがとうございます。だんだん お祝いはうれしくなくなります。……佐々井会員 

＊益田西クラブ４０周年式典参加の皆さん、ごくろう様でした。……増野会員 

＊５月２９日から３１日まで大阪から生徒５人が益田に来ました。２泊３日で、美都でホタルを

みたり、真砂のツリーハウスで遊ぶなどしました。次は夏合宿です。高津川の川下りに出場し

ます！……松本会員 

益田ロータリークラブ 前例会記録 <６月２日> 


